

Conforme a su labor social, la Junta de Beneficencia de Guayaquil, beneficiará a 15 personas de escasos recursos económicos con la entrega de sillas de ruedas todoterreno y triciclos con catalina (PET).

Los beneficiarios recibirán el vehículo que mejor se adapte a su situación previa valoración médica, realizada por fisiatras del Centro de rehabilitación integral del Hospital Luis Vernaza de la Junta.

La entrega se realizará mañana miércoles 22 de Julio, a las 9h00, en las instalaciones de la Bodega de logística y Distribución de la Centenaria Institución; (Av. de las Américas y Eugenio Almazán (pasando el edificio de la Mercedes Benz))